

ZOOM SUR L'hôpital Saint-Joseph et l'Hôpital européen solidaires du Liban

Trois semaines après la terrible explosion à Beyrouth, la solidarité continue de s'organiser pour venir en aide aux hôpitaux de la capitale libanaise. L'hôpital Saint-Joseph et l'Hôpital européen, réunis depuis plus d'un an au sein de l'association Audeam, viennent d'expédier 2,5 tonnes de médicaments et dispositifs médicaux et matériels à destination de l'hôpital libanais Geitaoui, spécialisé dans la prise en charge des grands brûlés mais détruit en très grande partie par l'explosion.

Trois défibrillateurs, pansements, cathéters, lunettes à oxygène, filtres pour respirateurs, ont ainsi quitté le port de Marseille vendredi, dans le bateau spécialement affrété par la compagnie CMA CGM. Une aide précieuse et un geste de solidarité qui répond à la demande d'aide médicale émise par le ministère des Solidarités et de la Santé. L'arrivée du matériel à Beyrouth est prévue en début de semaine.

/ PHOTO DR

